

BAKAMLA

Kasdam IV/Diponegoro Dampingi Wapres RI Tinjau Penanganan Stunting di Demak

Muhammad Makruf - DEMAK.BAKAMLA.ID

Apr 5, 2023 - 08:47



selama kunjungan Wapres ke Jateng, seluruh personel gabungan yang terdiri dari TNI-Polri yang terlibat PAM VVIP telah di siagakan dan ditempatkan di beberapa titik yang menjadi rute Kunker Wapres

DEMAK – Mewakili Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono, Kasdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Deddy Suryadi, S.I.P., M. Si., mendampingi Wakil Presiden (Wapres) Ma'ruf Amin serta rombongan terbatas, memberikan bantuan secara langsung kepada warga yang membutuhkan di Kecamatan Mranggen, Kabupaten Demak Provinsi Jawa Tengah.

Diketahui pemberian bantuan tersebut dilakukan ketika Wapres bersama Istri dan rombongan terbatas saat melakukan kunjungan kerja (kunker) ke Kabupaten Demak, Provinsi Jawa Tengah (Jateng), Selasa (04/04/2023).



Kapendam IV/Diponegoro Kolonel Inf Bambang Hermanto, S.I.P., yang turut berada di lokasi menjelaskan bahwa Terkait dengan pengamanan Kapendam mengatakan selama kunjungan Wapres ke Jateng, seluruh personel gabungan yang terdiri dari TNI-Polri yang terlibat PAM VVIP telah di siagakan dan ditempatkan di beberapa titik yang menjadi rute Kunker Wapres.

“Intinya Keamanan dan kelancaran Wapres beserta rombongan selama Kunker di Demak sangat diutamakan, seluruh tempat yang menjadi lokasi kunjungan Wapres sangat dijaga ketat oleh personel gabungan” Ucap Kapendam.

Sementara itu Kepala Puskesmas Mranggen III Haerudin menjelaskan upaya penanganan stunting dilakukan dengan pemantauan berat badan hingga pelayanan konseling. Saat ini angka stunting di Puskesmas Mranggen III telah mencapai 0,9 persen.

Kemudian, Wapres juga menanyakan angka penurunan stunting secara keseluruhan di Demak. Menanggapi pertanyaan itu, Bupati Demak Eisti'anah menyebut kondisi angka stunting di wilayahnya terbilang kecil dibandingkan daerah Jateng lainnya.

"Di Kabupaten (Demak) 16,2 persen, nomor 2 terkecil se Jawa Tengah," jawab Eisti'anah.

Wapres mengapresiasi pencapaian angka stunting di Demak. Sebab, angka tersebut mendekati target Presiden Jokowi dalam menurunkan stunting mencapai 14 persen pada 2024.

Sebagai upaya mempercepat penurunan stunting, Pemerintah Kabupaten Demak membuat sinergitas program unggulan, yaitu peningkatan kebersihan dan keindahan wilayah; peningkatan kualitas dan aksesibilitas pelayanan kesehatan;

serta percepatan pembangunan infrastruktur.

Di sana Wapres secara langsung juga menyerahkan bantuan dari kementerian sosial berupa paket pangan non tunai beserta sembako dan bantuan Baznas berupa paket sembako.



Setelah berkunjung di Puskesmas 3 Mranggen, rombongan berlanjut menuju Kantor Desa Kangkung yang berada di Jalan Kangkung Karang, Desa Senggrong, Kangkung, Kecamatan Mranggen, Kabupaten Demak, Jawa Tengah.

Ketika berada di kantor Desa Kangkung, Wapres beserta rombongan langsung menjinjau secara langsung penanganan kemiskinan ekstrem, dan Wapres langsung mengerahkan bantuan kementerian sosial berupa program keluarga harapan beserta sembako dan bantuan Baznas berupa Bantuan Rumah Tidak Layak Huni (RTLH).

Seusai berkunjung di Kantor Desa Kangkung, Wapres beserta rombongan langsung menjnu pangkalan udara TNI AD Ahmad Yani, Kota Semarang untuk kembali ke Jakarta.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak